

Regierungsratsbeschluss vom 04. Juli 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Architektur Dialoge Basel - Architekturwoche Basel 2024

P230942

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Architektur Dialoge Basel für die Architekturwoche Basel im Frühling 2024 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 180'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Architekturwoche Basel 2024, die vom 29. April bis 5. Mai 2024 in Basel-Stadt und Basel-Landschaft stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 180'000 Franken bewilligt. Das umfangreiche und attraktive Programm wird zukunftsweisende Aspekte der Architektur, des Bauens und der Stadtentwicklung sowohl dem breiten Publikum näher bringen, wie unter Fachleuten verhandeln. Der Zugang zur Architekturwoche Basel 2024 und ihren Veranstaltungen ist kostenlos.

